

En Primera Vuelta Triunfará Cristiani Dice Encuesta UCA

La inmensa mayoría de la población electoral concurrirá a las urnas el próximo domingo 19 a depositar su voto por el candidato de sus simpatías, dice una encuesta de opinión realizada por la UCA.

Según los opinantes de esta encuesta, el Lic. Cristiani ganará las elecciones en la primera vuelta por un amplio margen sobre Chávez Mena.

El 83.3 por ciento de los encuestados considera que es un derecho y un deber de los ciudadanos.

Según la encuesta, el partido político que podrá resolver la situación económica del país es ARENA, con 65.5 por ciento; seguido por el PDC, con 27.1 por ciento, y muy atrás, la Convergencia Democrática, con

3.0; el MAC, con 0.8; el PCN, con 0.6 y los demás partidos con 3.0 por ciento.

También los encuestados respondieron que el partido que puede terminar con la guerra es ARENA con 59.2 por ciento, seguido de un 27.7 por ciento de la democracia cristiana.

Asimismo el electorado, según la encuesta, prefiere como candidato a la Presidencia de la República al Lic. Alfredo Cristiani.

Dice la encuesta que Cristiani resulta ganador sobre Chávez Mena en una proporción del 2 por 1, es decir, que de cada 1 persona que se inclina por Chávez Mena, 2 prefiere

—Favor pase a la página 19.



ASUMEN CARGOS. (Santa Ana). El Sr. Carlos Ernesto Magaña (4° de Izq. a derecha) preside la junta directiva de la Asociación de Ganaderos de Occidente, que organizará la V Feria Ganadera. (Foto W. Martinez).



NUEVO DONATIVO. El Instituto contra el Cáncer recibió un donativo de 10 mil colones de la empresa Rayones de El Salvador, para la compra de un equipo de mamografía de baja dosis de diagnóstico del cáncer de mama. El Sr. Abraham Salís entrega al Dr. Narciso Díaz Bazán, director. Los acompañan el Dr. Abelardo Torres y Sr. Abraham Simán.

Domingo 19 Iniciaré Rescate de la Patria Sostiene ARENA

Dirigentes de ARENA aseguraron que el triunfo de este partido el domingo 19 marcará el inicio del rescate de la patria.

"En las urnas se decidirá si se continúan otros 5 años más del fracasado esquema democrático cristiano o se inicia un nuevo proyec-

to político basado en la economía social de mercado para salir de la crisis en que nos encontramos", dijo el Lic. Alfredo Cristiani, candidato presidencial de ARENA, en su mensaje de cierre de campaña.

"Tengo la profunda

—Favor pase a la página 47.

Revelan Injerencia Internacional Socialista y de E.U. en Comicios

- * PDC y Convergencia-FMLN comparten intereses
- * Temen triunfo de ARENA en primera vuelta
- * Terroristas se reúnen con la Convergencia

SAN SALVADOR, 14 de marzo (ACAN-EFE). Tanto la Internacional Socialista, en la que Guillermo Ungo ocupa una de las vicepresidencias, como la Administración norteamericana han pedido a la Convergencia que apoye a la Democracia Cristiana, en caso de celebrarse una segunda vuelta electoral, según informó a ACAN-EFE Héctor Oqueli, uno de los líderes de esa coalición.

Sin embargo, los dirigentes de la izquierda no han querido, hasta ahora, revelar sus preferencias y han afirmado, en público, que "no participaremos

en ningún gobierno negociado".

En privado aceptan que, de vencer en los comicios, ARENA también podría negociar un cese del fuego con la guerrilla, a condición de que su victo-

—Favor pase a la página 39.

Hoy Concluye la Campaña Proselitista de Partidos

La campaña política iniciada hace tres meses por los siete partidos políticos en contienda, incluyendo tres coaliciones, concluye esta

noche. Fuentes del Consejo Central de Elecciones recordaron que hoy a

—Favor pase a la página 47.

Viajes Pagados por INCAFE a Chávez Mena Investigan

La comisión parlamentaria anticorrupción inició ayer las investigaciones sobre el pago que realizó el Ins-

tituto del Café (INCAFE) por los viajes proselitistas del candidato

—Favor pase a la página 43.

Falta de Energía por Atentados Terroristas

El suministro de energía eléctrica será deficitario en un 50 por ciento en los próximos días debido a la destrucción de varias estructuras del sistema

generador, informaron voceros de la Comisión Hidroeléctrica del Lempa (CEL).

Los informantes de-
—Favor pase a la página 19.

Ciudadanía Debe ir a Votar el 19: ISEPES

Una excitativa al pueblo salvadoreño para concurrir en forma entusiasta y masiva a las elecciones del domingo 19 y elegir a nuestros próximos gobernantes, hace ISEPES.

ISEPES es el Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos y Sociales y se une al llamado que otras gremiales han hecho al pueblo para con-

—Favor pase a la página 43.



PAGOS. Más de 170 mil colones pagó el INCAFE para sufragar gastos de Chávez Mena y amigos, dice el Dr. Victor Napoleón Mina.



LLAMADO A VOTAR. Miembros de la Unidad Popular Democrática (UPD), no gubernamental, exhortan al pueblo a castigar nuevamente al PDC, votando por el Lic. Alfredo Cristiani e Ing. Francisco Merino, de ARENA. Izq. a derecha: Miguel Valladares, José Ayala, Jorge Ruiz, Francisco Zaldaña, Ramón Mendoza y Osmín García.

La UPD Pide al Electorado Votar por el Partido ARENA

La Unidad Popular Democrática (UPD), una de las principales gremiales de trabajadores del país, instó al electorado salvadoreño a votar por el partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

"Llamamos a todo el pueblo salvadoreño a continuar castigando a los dirigentes democristianos y a votar con la UPD por los candidatos de ARENA", dijeron con periodistas los dirigentes de la organización no gubernamental.

La Unidad Popular Democrática se fundó a mediados de 1980, aglutinando a los principales sindicatos y organizaciones campesinas del país. Posteriormente, firmó un "pacto social" con la Democracia Cristiana, que lo traccionó después y trató de dividir a la UPD.

Los dirigentes gremiales pidieron a los candidatos de ARENA, Alfredo Cristiani y Francisco Merino, virtuales triunfadores del torneo electoral, que continúen democratizando al país y despeguen con una política de plenas libertades ciudadanas.

Recordaron que el partido democristiano, a pesar del compromiso político con la UPD de hacer un gobierno que generaría el bien común, hizo un gobierno impopular, divisionista y corrompió a las organizaciones obreras y campesinas, creando falsas directivas parciales.

Añadieron que el PDC robó los colores, nombres, banderas e Insig-
—Favor pase a la página 19.